

Las/los profesionales de la Salud no podemos más seguir postergados y naturalizar las malas condiciones de trabajo siendo personal esencial desde el primer día y estando al frente de esta Pandemia.

Desde el Consejo Ejecutivo de la Federación de Profesionales exigimos condiciones laborales adecuadas, contar con equipos de aire acondicionado, la ventilación cruzada y el recurso humano necesario.

Exigimos se concrete un Plan de trabajo para llevar adelante las mejoras edilicias y tecnológicas para jerarquizar nuestro trabajo y la Salud Pública. Necesitamos que la Ciudad invierta dinero en los Hospitales, Cemar y Centros de Salud.

Pedimos se respete al equipo de salud. Las/os profesionales que resulten contacto estrecho deben contar con el tiempo necesario para su recuperación.

Este Consejo Ejecutivo como medida preventiva solicita la realización de testeos y el retorno al teletrabajo en áreas de posible implementación de manera urgente.

Ciudad de Buenos Aires, 12 de enero de 2022.

Consejo Ejecutivo